

LA CALERA EN LA NOTICIA

ABREN POSTULACIONES A BECAS PARA ALUMNOS DE EDUCACIÓN SUPERIOR

Hasta el lunes 31 de marzo se extenderá el proceso de postulación a las becas municipales de educación superior. La iniciativa busca apoyar a los alumnos de Centros de Formación Técnica (CFT) y universidades, que tengan dificultades económicas ligadas para seguir con sus estudios, con un importante aporte municipal. Las postulaciones ya están abiertas y se pueden hacer directamente a través de www.lacalera.cl. Para más información, se está atendiendo en la Dideco, ubicada en Lizasoain N° 405, de lunes a viernes, de 08:30 a 13:30 horas.